

2016

Planta del mes

ENE	FEB	MAR	ABR	MAY	JUN
JUL	AGO	SEP	OCT	NOV	DIC

Digitalis mariana



JARDÍN BOTÁNICO EL ROBLEDO

P. N. Sierra Norte de Sevilla. Constantina. Sevilla



RED ANDALUZA
JARDINES BOTÁNICOS
EN ESPACIOS NATURALES



¿Dónde crece?

Muy exigente en cuanto a la humedad del suelo, de ahí que se encuentre en sotos, riveras y sitios frescos, habitualmente en bordes de arroyos o lugares con la capa freática muy cerca de la superficie. Tolera temperaturas muy variadas, desde los fríos del invierno hasta los calores del verano. Puede vivir tanto en suelos calizos como silíceos.



SE
ENCUENTRA
EN ESTA
ZONA DEL
JARDÍN

Andalucía, un jardín ¡ven a conocerlo!

El Robledo. - Carretera de Constantina – El Pedroso, km.1 Constantina (Sevilla) - Tfno: 671568659 - jbotanico.robledo.cmaot@juntadeandalucia.es

Fresno

Fraxinus angustifolia Vahl.



	ENE	FEB	MAR	ABR	MAY	JUN	JUL	AGO	SEP	OCT	NOV	DIC
HOJAS												
FLORES												
FRUTOS												

¿Cómo es?

Árbol caducifolio de hasta 20m de altura, de corteza grisácea. Sus hojas son caducas y compuestas, formadas por 5 a 7 piezas independientes, llamadas folíolos, con el borde aserrado. Se disponen una frente a otra en las ramas. Las yemas hibernantes de las futuras hojas son muy evidentes y adoptan un color pardo oscuro. Las flores, dispuestas en ramilletes erguidos y opuestos unos a otros, aparecen cuando el árbol se encuentra desnudo de hojas. No tienen ni pétalos ni sépalos, y disponen de 2 o 3 estambres y un pistilo. El fruto es de tipo sámara, en forma de ala, con la semilla en un extremo.

¿Dónde podemos encontrarla?

Se distribuye por el occidente de la región mediterránea y el suroeste de Asia. En la Península Ibérica se le puede ver en todas las regiones que tienen clima mediterráneo. En Baleares solo se conoce en Mallorca.

¿Sabías qué?

Aunque el fresno no se parece mucho al olivo, pertenecen a la misma familia (Oleáceas), compartiendo caracteres taxonómicos, como la disposición opuesta de sus hojas. También pertenecen a esta familia, especies como el aligustre, el jazmín o el labiérnago. Al fresno se le atribuyen diversos usos medicinales: febrífugo, antireumático, diurético, laxante. Por otro lado, su polen, al igual que el del olivo, es un potente alergénico.

Se cuenta entre las plantas tintóreas, aportando color azul. La madera se empleó para hacer mangos de herramientas, y también en ebanistería, aunque su mayor uso fue para fabricar carretas.

Es muy empleada en jardinería urbana, en parques y avenidas de grandes ciudades, pues resiste muy bien la contaminación ambiental.

¿Quieres visitar el jardín?

Pincha aquí



JUNTA DE ANDALUCÍA
CONSEJERÍA DE MEDIO AMBIENTE Y ORDENACIÓN DEL TERRITORIO